

Protestas masivas en Argentina contra el tarifazo Macrista



La Habana, 15 de jul (RHC). “Ruidazo contra el tarifazo” fue la consigna tras la que cientos de miles de personas coparon plazas y calles a todo lo largo y ancho de la República Argentina para, de esta forma, rechazar los deliberados y excesivos aumentos en las boletas de gas, luz, agua y electricidad impuestas por el gobierno de Mauricio Macri.

“Mientras el Presidente pide que la gente en medio del invierno se abrigue dentro de su casa y deje de “andar en patas”, y mientras la Corte Suprema posterga una definición, esta noche se realizó la primera protesta contra el tarifazo, también la primera contra la administración de Cambiemos. Clubes de barrio, pequeños comerciantes, centros culturales y usuarios sueltos se nuclearon en “multisectoriales” que propusieron, además de hacer ruido, concentraciones en plazas y esquinas de las principales ciudades del país”, describió Página 12.

“Es una forma de manifestar la disconformidad con la forma en que el Gobierno y los dueños de las empresas de energía dictaron los aumentos”, aseguró el titular de Consumidores Libres, Héctor Polino.

La convocatoria se propuso canalizar el rechazo de los consumidores que “no pueden pagar los aumentos del gas, los aumentos de luz, de transporte, de la canasta básica, del alquiler, cuando lo único que no aumentó fueron los sueldos”, dijo Polino.

“Lamentablemente el presidente de la Corte se reúne con el Presidente de la Nación, pero no recibe a las asociaciones”, denunció en la víspera Osvaldo Bassano, presidente de la Asociación de defensa de usuarios y consumidores (ADDUC).

“La gente quiere pagar, pero no puede. No es una rebeldía: es sencillamente un aumento imposible”, opinó Polino, quien relató que recibió consultas de usuarios que sufrieron hasta “1200 por ciento de aumento”. “A todos les digo que no paguen, que esperen”, agregó.

Ni el invierno ni la lluvia pudieron mitigar la protesta convocada, casi en su plenitud, por las redes sociales. También fueron estas vías las fuentes de información de lo sucedido ya que grupo mediático Clarín, el diario La Nación y la Televisión Pública Argentina, obviaron olímpicamente los hechos, poniendo en evidencia el blindaje mediático del que goza el gobierno de Cambiemos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100072-protestas-masivas-en-argentina-contra-el-tarifazo-macrista>



Radio Habana Cuba